
 

 

 

 

 

【令和４年 12 月８日（木） 予定】 

 

１．南   玲 議員 （一問一答） 

 (1) 気候変動への対策について 

  ① 地球温暖化対策実行計画について 

  ② 自治体としての取組について 

(2) 生理の貧困について 

  ① 学校での生理用品の設置について 

  ② 公共施設の生理用品について 

  ③ 生理用品の負担軽減について 

 

２．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 大阪公立大学羽曳野キャンパス閉鎖後の跡地活用について 

① 大阪府との協議状況について 

 (2) 大阪はびきの観光局について 

  ① 実務的な取組と今後のフローについて 

 (3) ｅスポーツの推進について 

  ① シティプロモーションにおける活用について 

  ② 教育的視点における活用について 

 

 

 

３．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 学校給食について 

  ① 給食原材料費の推移と現状は。 

  ② 今後の給食費値上げの可能性は。 

  ③ 中学校全員喫食に向けての進捗は。 

 (2) 無戸籍について 

  ① 無戸籍者の実態把握について 

  ② 相談体制について 

  ③ 支援体制について 

 (3) 西浦交差点の渋滞緩和策について 

  ① 道路拡幅工事の当初の予定と進捗は。 

  ② 工事の詳細は。 

 

４．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 地域子供の未来応援交付金について 

  ① 子どもの貧困状況、支援を行う民間団体等の状況及び支援体制 

の整備計画策定について 

  ② 子供等支援事業について 

  ③ つながりの場づくり緊急支援事業について 

  ④ 新たな連携によるつながりの場づくり緊急支援事業について 

 (2) スケートボード広場の整備について 

  ① 騒音問題や公園等、これまでの被害状況は。 

  ② 候補地について 

  ③ いつごろの竣工を予定しているのか。 

  ④ 利用対象者について 
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【令和４年 12 月９日（金） 予定】 

 

５．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1) 郡戸大堀線を含む恵我ノ荘駅前南側広場整備事業について 

① 現況と展望について 

 (2) 新庁舎建設について 

  ① 職員定数や組織編成について 

  ② ＩＣＴ化が進む中、その機能は新庁舎に備わるのか。 

  ③ 防災、災害対策について 

  ④ 市民が集える環境について 

 

６．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 就学前教育・保育のあり方に関する基本方針に伴う閉園後の跡 

地について 

① 幼稚園、保育園、認定こども園への入園に伴う保護者ニーズに 

ついて 

② 羽曳野市公共施設跡地利活用庁内検討委員会の方向性について 

 (2) 道路整備事業について 

  ① 恵我ノ荘駅前南側広場及び周辺について 

   ア 令和３年度に実施された設計業務について 

   イ 恵我ノ荘駅前南側広場整備事業の現状と計画について 

  ② 郡戸大堀線歩道整備事業について 

   ア 事業の遅れと対応、市の見解について 

   イ 整備事業中における安全対策について 

  ③ 八尾富田林線について 

   ア 藤井寺工区の進捗と今後の事業について（道路、雨水） 

   イ 羽曳野工区の進捗と今後の事業について（道路、都市計画） 

  ④ 事業用地の取得手法について 

 (3) 技術職員不足について 

  ① 近年の職員採用の傾向と推移について 

  ② 技術職員の必要性について 

 

７．黒 川   実 議員 （一問一答） 

 (1) 認定こども園、幼稚園、保育園について 

  ① 登降園時の安全対策は。 

  ② 園内での安全対策は。 

  ③ 令和５年度入園希望者の状況は。 

(2) 羽曳野市本庁舎建替整備基本方針について 

  ① 建て替え時期、予算について 

 (3) ランドセルについて 

  ① ランドセルの必要性について 

 

８．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 新型コロナ感染「第８波」から命と暮らしを守る対策について 

① 現状のコロナ感染の認識について 

② 取り組んできた対策について 

  ③ 今後の取組について 

 (2) 下水道料金の引上げについて 

  ① 市民生活の現状の認識について 

  ② 料金引上げの経緯について 

  ③ 今後の取組と考えについて 

 (3) 公共施設等総合管理計画アクションプランにおける人権文化セ 

ンターと青少年児童センターの複合化への計画変更について 

 ① 人権文化センターと青少年児童センターの現状と役割について 



 ② 整備の変更について 

 ③ 今後の方向性について 

 

９．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

 (1) 離婚後の面会交流について 

  ① 離婚についての相談件数や相談内容について 

  ② 現在のひとり親の世帯数と支援の現状について 

 (2) 横断歩道の安全対策について 

  ① 当市における歩行者と車の交通事故件数は。 

  ② 当市の学校教育現場や市民に対する交通安全教育の充実を図る 

取組は。 

  ③ 市民から寄せられる相談はどのような内容か。 

  ④ 当市の歩道や道路の危険な箇所の把握方法は。 

  ⑤ 現在の市独自の安全対策は。 

 

【令和４年 12 月 12 日（月） 予定】 

 

10．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 妊婦、子育て家庭への伴走型相談支援について 

  ① 当市における一貫した伴走型相談支援の現状について 

  ② 妊娠期、出産後の支援について 

(2) ワクチン接種について 

  ① 子宮頸がんワクチンについて 

  ② 帯状疱疹ワクチンについて 

 

11．樽󠄀 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 防災の強化について 

  ① 防災倉庫の現状について 

  ② 災害時避難計画について 

  ③ 避難することが困難な市民への対応について 

  ④ 災害時の当市と民間事業者との災害協定の現状について 

(2) 市民の医療について 

 ① 夜間・休日診療の受診状況について 

 ② オンライン医療相談の実証実験について 

 ③ 高齢者の肺炎球菌ワクチン及びインフルエンザ予防の実態につ 

いて 

 

12．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 就学前施設の安心・安全な保育について 

① 起こりやすい事故について 

② 感染症や災害時の対応について 

  ③ 予防措置と課題について 

 (2) 特別支援学級について 

  ① 特別支援学級の実態について 

  ② 個の発達保障とインクルーシブ教育について 

 (3) 中学校給食について 

  ① 中学校給食の進捗について 

  ② 中学校給食アンケートについて 

  ③ 供用時期について 

  ④ 実施方式の決定過程について 

 (4) 市民文化祭について 

  ① 市民文化祭の目的について 

  ② 参加状況について 

  ③ 市民参加の取組について 



13．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 食料品価格の高騰に対する市民への生活支援について 

  ① 国が進めるフードバンク事業における当市の現状は。 

  ② 当市でのフードバンク事業の定着化について 

  ③ 当市のこども食堂事業の現状と支援体制は。 

  ④ こども食堂の現場への歯科衛生士の派遣について 

  ⑤ 独居高齢者の生活実態の把握について 

(2) 地域防災機能の拡充について 

  ① 自治会等における自主防災組織の現状は。 

  ② 自主防災組織の拡充に向けての取組について 

  ③ 避難所の機能を最大限発揮できる取組について 

 (3) 第１回大阪府グリーンボンド～機関投資家向け・15 年債～につ 

いて 

  ① 事業内容と当市の関わりについて 

  ② 財源について 

 


